

JATMAN Apresiasi Polres Purwakarta Dalam Pengamanan Pawai Kebangsaan

Hidajat - KOTABOGOR.INDONESIASATU.ID

May 31, 2023 - 13:39



PURWAKARTA - Jamiyah Ahlith Thariqah Mu'tabarah An-Nahdliyyah (JATMAN) Kabupaten Purwakarta sampaikan apresiasi dan ucapan terimakasih kepada Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat, atas dapat terlaksananya kegiatan Pawai Kebangsaan Jatman pada 06 mei 2023.

Ucapan terimakasih dan apresiasi langsung disampaikan mudir JATMAN Purwakarta, Ustaz Rafli saat bersilaturahmi dengan Kapolres Purwakarta, AKBP

Edwar Zulkarnain.

"Tujuan kami ke Polres Purwakarta adalah untuk bersilaturahmi sekaligus mengucapkan terimakasih kepada Bapak Kapolres Purwakarta karena kegiatan kami Pawai Kebangsaan dan Tausiyah pada 06 Mei 2023, kemarin dapat berjalan dengan aman dan lancar," ucap Mudir JATMAN Purwakarta, Ustaz Rafli.

Selain itu, lanjut dia, pihaknya juga mempunyai agenda pertemuan antara anggota Jatman dan sekaligus tausiyah kepada kelompok motor pada 6 Juni 2023, mendatang.

"Kita juga menyampaikan dalam waktu dekat terkait agenda JATMAN Purwakarta yang akan mengadakan pertemuan antara anggota Jatman dan sekaligus tausiyah kepada kelompok motor. Yang insyaAlloh akan di laksanakan di wilayah Wanayasa, pada 6 Juni 2023 nanti," Ungkap Ustadz Rafli.

Sebagai ucapan terimakasih atas kegiatan yang telah dilaksanakan, tambah dia JATMAN Purwakarta memberikan plakat sebagai tanda ucapan terimakasih kepada Polri khususnya Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat.

"Kami juga meyerahkan plakat ini sebagai bentuk penghargaan kami kepada Polri yang telah membantu kami dalam menjaga keamanan selama kegiatan pawai kebangsaan berlangsung," sebutnya.

Terpisah, Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengucapkan terima kasih kepada JATMAN Purwakarta atas kegiatan silahturahminya ke Mapolres Purwakarta.

"Saya sampaikan syukur Alhamdulillah pada saat ini bisa bersilaturahmi dan saya ucapkan terimakasih karena pada pelaksanaan kegiatan Pawai Kebangsaan dapat berjalan dengan aman dan lancar," ucap Pria yang akrab disapa Edwar itu, pada Rabu, 31 Mei 2023.

Kapolres juga mengharap kerja sama dengan Jatman dalam rangka menjaga dinamika situasi Kabupaten Purwakarta tetap aman dan kondusif jelang pemilu 2024.

"Kami memberikan penghargaan kepada Jatman atas kegiatannya dalam membina kaum muda di wilayah Kabupaten Purwakarta dan saya harapkan agar kegiatan ini bisa berlanjut agar para kaum muda ada rasa kebangsaannya jangan sampai di rusak dengan Tiktok atau Media sosial lainnya sehingga tatakrama dari kaum muda kepada yang lebih tua hilang," Ucap Edwar.

Kapolres meminta, apabila ada isu sara, hoax maupun ujaran kebencian agar turut membantu meredam situasi dengan cara memberikan ceramah agama yang menyejukkan, khususnya bagi kaum muda.

“Perlu adanya peran serta masyarakat khususnya tokoh agama untuk menenangkan situasi agar masyarakat tidak mudah terprovokasi, apabila ada berita yang meresahkan agar konfirmasi terlebih dahulu baik ke petugas Polsek maupun Polres, percayakan kepada Polisi dalam memberikan rasa aman dan ketertiban masyarakat sehingga tercipta situasi yang kondusif.” Ucap Kapolres Purwakarta Polda Jabar.